



## 国民健康 保険料

# 大幅値上げ ストストップ!

一人あたり11万1189円  
今年度比 4.36%増

その詳細は明らかにされていませんが、寄せられた情報からは、①診療報酬がマ

1月28日に開催され

特別区長会は1月15日に開かれた区長

④賦課限度額は4万円引き上げる、こと



花川区長に国保料を値上げしないよう求める要請書を手渡す

2%伸び、賦課総額は増える、②高額療養費に関わる保険料抑制の経過措置は4年間の予定を1年延長する、③区民一人あたりの国保料は平均11万1189円、今年度比4644円



申し入れをおこなう北区議員団

る北区国民健康保険運営協議会にいたり、①国保料値上げを容認しないこと、②保険料抑制のために国や都に最大限の財政支援を求めると、③障がい者、寡婦・寡夫、多子世帯に対する北区独自の保険料減免制度を拡充すること、④医療費の一部負担減免制度の活用を促進すること、⑤払いたくても払えない特別な事情のある国保料滞納者に対しては限度額認定証などを交付すること、となつています。



岩淵小PTA初顔合わせ会



北区体育協会新年懇親会

## 各地で 新年会

各地の新年会におじゃましています。今年を平和と暮らしを守る年にするために全力をあげます。

(のの山けん)

# 管外視察報告書の公開を

## 第6回北区議会改革検討会 日本共産党が提案

19日、議会改革検討会が開かれました。

今期第6回目となる今回は、①開かれた議会、②管外視察報告書の公開、③会議録速報版の公表、④北区議会ホームページの改善について検討しました。

### 議会放映、マルチデバイス対応に

このうち、北区議会ホームページの改善については、日本共産党が、現在の仕様では議会の録画がパソコンのインターネットエクスプローラー（IE）のみでしか再生できない問題を指摘。IE以外のブラウザやスマートフォンでも見られるよう改善すべきと主張しました。

区議会事務局が、マルチデバイス対応とするためのランニングコ

ストが約30万円、古いファイルを更新するための費用が約50万円と答えたことを受けて、私は「今や多くの人々がスマホで動画を楽しむ時代。どんなブラウザでも議会放映が見られるようにする改善は、すぐにでもやるべき」と主張しました。

### 税金使った視察成果は公開を

管外視察報告書の公開も日本共産党が提起した課題です。

毎年実施している区議会常任委員会の管外施設では、参加した議員に報告書の提出が義務づけられています。一般公開はしていません。



北区議会ホームページのトップ画面

私は「区民の税金を使った視察であり、その成果は区民に還元する必要がある。23区内でもすでにホームページで視察報告書を公開している区があり、北区でも公開すべき」と提案しました。多くの党派が賛意を示しましたが、一部に「個人の報告書を公開すると問題が起きる」などとする党派もありました。（のの山けん）

都営住宅

入居申込  
相談会

2月 6日(土) 午前10時～12時  
2月 7日(日) 午後5時～7時  
2月 9日(火) 午後6時～8時

今回の募集は、家族向(ポイント方式)・単身者向・シルバーピアなどです。相談の際は、申込み用紙と収入がわかるもの(源泉徴収票、確定申告書など)をご持参下さい。詳しくは、☎090-2156-3510(のの山)までご連絡を。上記の時間以外にも、個別相談に応じます。

